SERVICES

Handynamic. Des véhicules adaptés pour plus de mobilité



Pierre Folliot, Cédric Dugauquier et Sylvain Mas ont créé Handynamic le 24 novembre 2006.

La société Handynamic a réellement démarré son activité en janvier 2007. Depuis, ses véhicules adaptés au transport de personnes à mobilité réduite ne cessent de séduire.

« Notre originalité réside dans notre offre multimarques et multiservices », confie Pierre Folliot, co-gérant et co-créateur de la société Handynamic. Le démarrage réel de l'entreprise située à Loos n'a commencé que le 1erjanvier 2007. Au bout d'un peu plus de dix mois d'exploitation, le bilan est plus que positif. « Notre mission trouve forcément des échos car il s'agit de conseiller les professionnels et les particuliers qui recherchent un véhicule adapté au transport de personnes à mobilité réduite, explique Pierre Folliot. Les gens ont besoin d'avoir un seul interlocuteur pour traiter leur demande. C'est ce que nous leur offrons. »

Du conseil à l'étude personnalisée à la location de véhicules en passant par le négoce de véhicules aménagés d'occasion ou encore la distribution sur leur site web d'accessoires spécialisés, tout est proposé pour que le client trouve son bonheur. L'utilisateur peut également tester le véhicule pendant

trois à six mois afin de voir s'il correspond en tout point à ses attentes.

Particuliers et entreprises

« C'est un des services que nous mettons à disposition de nos clients. L'achat d'un véhicule comme celui-là n'est pas anodin, estime le co-créateur d'Handynamic. Nous offrons à nos clients notre savoir-faire et notre réseau de partenaires. Et ils s'y retrouvent tant au niveau de la qualité qu'au niveau financier. » Né d'une conviction partagée par les trois créateurs, Handynamic fait aujourd'hui 50 % de son chiffre d'affaires en B to B et l'autre moitié en B to C.

Les projets, eux, sont aussi nombreux. « Notre volonté est, comme toute entreprise, de se développer. Pour cela, d'ici à la fin de l'année 2008, nous souhaitons agrandir nos locaux et proposer un showroom afin de montrer nos produits aux clients », conclut Pierre Folliot. Une volonté qui leur permettrait d'agrandir leur clientèle composée de particuliers et de transporteurs.

Thomas Baume

Tél.: 03.28.55.51.11, www.handynamic.fr

Centrale. Un handyquad créé

L'école Centrale de Lille a présenté son projet Handyquad les 12, 13 et 14 octobre au village des sciences de Lille - préfecture. Cinq élèves sont à l'origine de ce quadricycle à l'usage des personnes handicapées : Guillaume Charvet, Emmanuel Delande, Christophe Dijoux, Romain Franqueville et Yannick Pingault, encadrés par le directeur scientifique Gérard Degallaix. Avant sa commercialisation, le prototype sera d'abord utilisé dans un centre de l'Association du Nord d'action en faveur des jeunes déficients moteurs et de leur intégration (ANAJI).

Cofidis. L'organisme de crédit obtient le label Qualicert

AQ apı

Asia Quality Ma fête ses deux a Deux jeunes inç à l'origine de c contrôle qualiti des PME-PMI. A et l'Inde, cap su desh!

Sortis à 23 ans or Alexandre Godvin vost ont voulu se PME-PMI de la rég trop d'entreprises problèmes de quimportations. AQN 10 octobre 2005. E duo d'ingénieurs a Joveneaux, expatri plit pleinement sa sociétés à importer prise.

Du textile à 75 90 % des clients on naux. La clientèle sente 75 % de l'ac il y a beaucoup de

Off co

Après plus de sés dans l'ind maceutique, J bre a tout qui créer à Lille u dédié à sa pa ning, trail, rai

Lui même coureu distance minimal Jean Vercambre passion dans sor depuis avril, boul té, à Lille. « Da d'emplacement, lieu privilégié à prain d'entraînem jeune entreprene saut la citadelle bois de Boulogi joggeurs. Indépendant, J